
稙田南中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年6月25日(火)

講演後の生徒の感想

知らなかった介護の仕事内容や大変さなど興味のある話が聞けて良かったです。将来の夢の
視野に入れてみようと思いました。どんな仕事にも就けるようにたくさん勉強しようと思い
ます。

将来の仕事の視野が広がりました。特に自分の心の声をしっかり聞くことを大切にしていき
たいです。

高校で福祉を習いたいと思っていたので、介護の仕事を聞けたことが役に立ちました。この
ような講演をまた聞きたいです。

職業に就くことだけが大切なのではなく、その先の目的が大切だと学びました。今日学んだ
ことを意識して将来について考え、職業体験をしようと思いました。

職業に就くことがゴールだと思ってましたがその先を見ないといけないということを知りま
した。働くことは生きるためでもあるけど、みんなの笑顔のためだったりするのだなと思い
ました。

アナウンサーの仕事内容や放送局の裏側などわかりやすく教えてくださいました。“言葉は良
薬にしていこう”という言葉を大切に生活していきたいです。

仕事をすることを目標にするのではなく、その先の将来について改めて考えることができま
した。職業を決める際、第一歩を踏み出すときの自信になりそうです。

アナウンサーは大変そうなイメージだったけど、やりがいがありそうな仕事だなと思い、興
味を持ちました。今日の講演をこれからの生活に活かしたいです。

営業に関わらず、どの仕事でも大事なことは自信を持って話したり行動することが大切だと
知りました。人を納得させて契約することは大変ですが、少し興味を持ちました。

今まで営業の方が苦手でしたが、相手の要望に沿った提案など相手のことをしっかりと考
えていてすごいと思いました。今日教えてもらった“最悪の状態を考えておく”ことを頭に
いれておきます。

⾃分のしたい仕事に就いて、短所を⻑所に変えていてすごいと思いました。私も⾃分のした
い仕事に就いて短所を⻑所に変えたいです。

命や財産を守る人の講演は、かっこよくてとても為になりました。僕の将来の夢が一層広が
りました。

消防士になるために特別な資格が必要ないということが意外でした。普段知ることができ
ない消防士の仕事内容や装備を実際に見ることが出来ておもしろかったです。将来の職業
として少し関心が持てたのでよかったです。

コミュニケーションの基本の挨拶や礼儀をこれまで以上にしっかりとしていきたいです。講
演を聞いて消防士のようなかっこいい職業に就きたいと思いました。
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